

EL CATALIZADOR



¿UN GOBIERNO FORTALECIDO?

Desde El Catalizador venimos sosteniendo que **la lucha contra la reforma es el eje que unifica a toda la clase trabajadora**, ya que afecta tanto a ocupados como a desocupados, privados, estatales y hasta jubilados. La reforma laboral **además unifica a toda la clase dominante**: empresarios nacionales y extranjeros, oficialismos y oposiciones (incluidas las burocracias sindicales). Por eso, en la pelea contra la reforma laboral se expresa abiertamente una lucha de clases. Y aquí no hay colores políticos: o se está del lado de una clase, o de la otra.

Por este mismo motivo, la mejor manera de conquistar las reivindicaciones que tenemos dentro del INTI (salarios, caja chica, gendarmería, etc.) es derrotando la reforma. En el marco de un discurso nacional represivo ¿Vamos a expulsar a gendarmería y al sistema de cámaras de vigilancia simplemente denunciándolas? En el marco de una reforma laboral que va a achicar los ingresos de todos los sectores asalariados ¿Podemos avanzar en un camino serio de recuperación salarial?

Pensamos que hoy no pasa por el reclamo individual del INTI, sino en cómo articular esos reclamos en el marco de la lucha general. En otras palabras: vamos a derrotar el ajuste en el INTI si damos un golpe colectivo como clase trabajadora a nivel nacional, y la reforma laboral es el punto neurálgico. Reivindicaciones locales y lucha contra la reforma, no son cosas separadas. Mas bien la lucha contra la reforma, incluye a todas las reivindicaciones puntuales que tenemos en el INTI.

¿CÓMO ORGANIZARNOS CONTRA LA REFORMA?

Seguramente cuando se trate la reforma en el Congreso vaya a haber una movilización en el centro, pero no nos podemos quedar con eso, porque lo determinante va a ser todo el proceso previo de agitación y organización que nos demos desde cada lugar de trabajo.

Las centrales sindicales pueden convocar a manifestaciones testimoniales -como fue la de ATE el 19 de noviembre- pero esas marchas de poco sirven si son marchas del aparato. **Hay que construir una campaña**

UNA CONDUCCIÓN SIN RUMBO



Y GREMIOS QUE ESTÁN DE ADORNO



Ahora no hay más gerentes
Hay “jefe de gabinete”



¡Todo el INTI a servicios!



Tres doritos después



¡Todo el INTI a innovación!

de agitación de participación masiva, y esa masividad solo se puede garantizar, en este momento, a través de acciones locales.

En el INTI tenemos que instalar el tema. Generar actividades específicas como lo hicimos para derrotar los decretos, sacar el tema a la calle y convocar a otros sectores de trabajadores de la zona como CNEA, UNSAM o Naturgy. Hacer de la derrota a la reforma una causa verdaderamente popular será, además, nuestro mejor salvoconducto para pelear contra la militarización y por la recuperación salarial.

SOBERANÍA E IMPERIALISMO



Con el acuerdo Trump-Milei se vuelve a hablar mucho de imperialismo. Pero muchas veces nos falta precisión en el concepto. ¿El imperialismo es una política de expansión comercial y militar de un país determinado? ¿Es la política de países que buscan conquistar territorios?

El imperialismo no es una política de conquista territorial, sino una fase económica del capitalismo. Ocurre cuando los grandes capitales de un país ya no encuentran suficientes ganancias en su mercado interno y deben exportarse al para seguir creciendo. Con la globalización, este proceso se ha masificado, y los grandes grupos económicos operan a escala global, sin lealtades nacionales específicas.

En este contexto, la soberanía económica de un país se ve severamente limitada. Las decisiones clave sobre su economía ya no las toman únicamente sus instituciones, sino que están supeditadas a los intereses del capital trasnacional. Quien controla la inversión y la producción, controla el destino de una nación.

Un ejemplo claro es Argentina, donde siete empresas multinacionales manejan el 70% de las exportaciones agrarias y la mayoría de las manufactureras más importantes son transnacionales. Esto significa que sectores estratégicos de la riqueza nacional están en manos de capitales que responden a sus matrices globales, no a los intereses del país. Así se explican las leyes como el RIGI o la Reforma Laboral, hechas a medida de las multinacionales.

Por ello, en la fase imperialista del capitalismo nos preguntamos: ¿Se puede hablar de soberanía cuando la estructura económica misma está dominada por poderes capitales trasnacionales que definen las reglas del juego? ¿Se puede hablar de soberanía si solo se plantea reformar al capitalismo?

LYME: PARA LIMPIAR SÍ, PARA COMER, NO

Seguimos recibiendo denuncias de la situación de las y los trabajadores en Lyme, la empresa que presta servicios de limpieza en el PTM.

Con la habilitación del comedor, aparte de los edificios asignados también se debe garantizar la limpieza del mismo, porque no han contratado nuevo personal. Pero lo que más molesta no es que se cargue a los compañeros con trabajo extra, sino que tienen terminantemente prohibido almorzar en ese espacio.

Es que como ya hemos denunciado, para almorzar tienen que ir al "descanso". Un sucucho escondido al fondo del PTM, rodeado del olor a mierda que emana de los establos que el ejército tiene del otro lado del alambrado. Las y los trabajadores de Lyme tienen que limpiar el comedor, pero no son dignos de utilizar sus instalaciones, parece que no tienen derecho a sentarse a comer donde gusten, o hacerlo con tranquilidad. No, tienen que comer bajo la mirada acuciante de los jefes, en el rincón más alejado del parque, no vaya a ser cosa que alguien descubra que existen, que intercambien dialogo con compañeros del INTI, que denuncien su situación, y que de repente... se den cuenta que ellos también tienen derechos, aunque no se cumplan.

La reforma laboral que quiere aprobar el gobierno, no es ni más ni menos que esto: generalizar la situación de trabajadores como los de Lyme. Por eso, la mejor forma de luchar para derrotar el plan del gobierno, es luchando por la dignidad de toda la clase trabajadora.

¡ BASTA DE MALTRATO LABORAL EN LYME !



ENVIANOS TU DENUNCIA

DIFUNDÍ LO QUE PASA EN TU SECTOR

elcatalizadordelinti@hotmail.com

El Catalizador